

Al salir de la semilla el diminuto insecto aparece negro, á causa de la gran cantidad de vello que cubre su epidermis; pero á medida que la oruga vá creciendo el pelo se va naturalmente separando, y á los ocho dias de comer la piel ya aparece casi blanca.

De los 12 anillos que se compone la oruga, 3 forman la cabeza y 9 el cuerpo con la cola; tiene 46 patas, cuyas 6 primeras puntiagudas y de sustancia escamosa, están unidas de dos en dos á los 3 anillos que forman la cabeza; de las otras 40 flexibles y con ganchitos que sirven al gusano para asirse, ocho aparecen del tercero al sexto anillo del cuerpo y dos en el anillo que termina la cola: todas fijas de dos en dos. La boca es vertical y está armada de unos dientecitos que cambia el insecto todas las veces que muda de piel. Bajo la boca tiene las hileras, ó sean dos agujeritos por donde sale la seda. Respira por los 2 puntitos negros que tiene sobre la cabeza y que á primera vista parecen los ojos, y por los 46 que se muestran de dos en dos en los costados de los anillos posteriores, cuyos 48 puntos negros constituyen otros tantos agujeros; y en fin, en el penúltimo anillo de la cola, tiene un espolon.

